

Fecha: 10-01-2025

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla Tipo: Noticia general Título: LA FRASE Pág.: 9 Cm2: 51,7 VPE: \$27.321 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800 No Definida

## LA FRASE

Cerca de 2 millones de personas adultas presentan síntomas de depresión en el país, lo que refleja una realidad compleja que invita a ser abordada por las políticas públicas para mejorar el acceso, la información y la calidad de las intervenciones en salud mental".

David Bravo, director del Centro UC de Encuestas y Estudios Longitudinales, al comentar sobre un trabajo que arrojó preocupantes datos sobre la salud mental en el país.